

Cuba: Comercio Interior cumple sus principales programas



La Habana, 11 jul (RHC) La Ministra cubana de Comercio Interior, Mary Blanca Ortega, informó este 11 de julio, en La Habana, que al cierre del primer semestre del año se cumple el plan de circulación mercantil minorista del país, así como los principales programas del organismo.

Al intervenir en la sesión de trabajo de la Comisión de Atención a los Servicios del Parlamento, previo al noveno Período de Sesiones de la Octava Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) la titular explicó que en relación con la canastilla, el plan para 2017 asciende a 140 mil módulos que incluyen textil, perfumería, juguetes, mosquiteros y colchones, cifra suficiente para abastecer a las embarazadas.

Ortega destacó que igual suerte no corren las cunas, que solamente suman 50 mil y se priorizan las gestantes del Plan Turquino y los casos sociales.

En cuanto a los uniformes escolares para el curso escolar 2017-2018, Ortega comentó que desde mayo comenzó la venta de estas prendas para los estudiantes de las enseñanzas Primaria y Secundaria Básica con un promedio de tres millones 856 mil ejemplares.

Otro asunto expuesto fue la situación de las tiendas de materiales de la construcción, con un plan de circulación mercantil que se sobrecumple en un nueve por ciento al cierre del primer semestre, agrega la

información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

Al respecto, la ministra mencionó la estrategia de seleccionar una red de tiendas para la comercialización minorista de recursos destinados a los subsidiados y la diferenciación, en algunas provincias, de los productos destinados a estos casos para respaldar su demanda.

Señaló que hasta la fecha se han comercializado 60 mil módulos de cocinas de inducción de un plan anual de 285 mil, actividad que no marcha al ritmo previsto debido a la falta de cafeteras, las cuales deben arribar al país a partir de agosto.

La titular afirmó que a pesar de la existencia de dificultades para la estabilidad de determinados productos, el país ha priorizado la adquisición de alimentos, en especial de arroz, chícharo y pollo.

Los diputados debatieron sobre los planteamientos de la población vinculados al organismo, relacionados en su mayoría con la reparación de bodegas, el estado de los equipos de refrigeración en las unidades comerciales, y de los talleres de reparación de equipos electrodomésticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135205-cuba-comercio-interior-cumple-sus-principales-programas>



Radio Habana Cuba